

SCOOTER : de grosses pertes à venir chez Peugeot Scooters

Le fabricant de scooters de Mandeuve (Doubs) [PEUGEOT SCOOTERS](#) / T : 03.81.36.80.00 devrait cette année encore enregistrer de grosses pertes. Celles de l'an dernier ont été évaluées par l'expert Syndex à 20,6 millions d'euros, alors que celles de cette année pourraient s'établir à 17 millions d'euros. Pour autant, la direction continue à annoncer un retour à l'équilibre financier à l'horizon 2017. La CFDT de son côté a demandé au nouvel actionnaire majoritaire Mahindra de s'engager au-delà de 2017. www.peugeotscooters.fr